



Regierungsratsbeschluss vom 12. August 2025

Motion Heidi Mück und Konsorten betreffend Umsetzung der geplanten Verbesserungsmassnahmen für das Gebiet rund um die Dreirosenanlage; Stellungnahme

P255146

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, die Motion Heidi Mück und Konsorten als Anzug zu überweisen.

Begründung

Der zentrale Rechtsdienst des Kantons erachtet die Motion als rechtlich unzulässig. Die vorgebrachten Anliegen sind aber durchaus im Sinne der Arealentwicklungen und werden im Zuge der laufenden Planungen bereits verfolgt, auch wenn Abhängigkeiten bestehen, die nicht alleinig vom Regierungsrat oder der Verwaltung beeinflusst werden können. Im Rahmen eines Anzuges soll regelmässig über den Planungsfortschritt betreffend die jeweiligen Anliegen berichtet werden.

